

Gremium	Öffentliche Sitzung des Stadtteilbeirates Stadtmitte
Protokollant	Fatih Mutlu
Datum	03.06.2021
Von	19.02h
Bis	20.25 h
Teilnehmer	Anwesend: Babett Schwede-Oldehus, Antje Klein, Manfred Fellmann, Hans Lindemann, Christian Dr. Dannmeier und Fatih Mutlu Entschuldigt: Klaus-Dieter Iwers
Gäste	Philipp Oldehus, Kapitän der Jakoby Bürgergilde, Gerd-Peter Doege, Vors. Förderverein Stadtfeuerwehrverband, Maik Frommberger stellv. Vorsitzender der Regieeinheit NMS; Ingo Kühl, Leiter FD 70
Ort	Ratssaal
Tagesordnung	Liegt vor

TOP	Thema	Bem.
1.	Begrüßung und Eröffnung der Sitzung	
2.	Feststellen der fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit	
3.	Genehmigung der Tagesordnung Einstimmig, keine Einwände oder Ergänzungen	
4.	Genehmigung des Protokolls vom 22.10.2020 – Dank an den Protokollanten Einstimmig Genehmigt	
5.	<p>Mitteilungen – Berichte der Vorsitzenden</p> <ul style="list-style-type: none"> • Baumpflanzaktion am Max Roehr-Platz 19.11.2021 <ul style="list-style-type: none"> ○ Schild/Aufsteller bei Herrn Feilke angefragt • Austausch mit dem shz Frau Meyer zu den Plänen des StB in 2021 • Gemeinsames inoffizielles Treffen des StB am 18.03.2021 im Rathaus <ul style="list-style-type: none"> ○ Neuer stellv. Schriffführer Herr Dr. Dannmeier ○ „Wir machen NMS sauber“ – Vorschlag: den Betrag 650 € teilen: an die Mühlenhofschule und NMS-TV <ul style="list-style-type: none"> ▪ Dank an Frau Klein für die Vertretung bei der Aktion ▪ Spende des Erlöses/Spendenbetrages: <ul style="list-style-type: none"> - Zu 100% an die Mühlenhofschule, da NMS-TV kein Umwelt-Projekt ist; einstimmig dafür entschieden. ○ Teilnahme Klein und Schwede-Oldehus an der Präsentation der Pläne zur Umgestaltung des BHF am 23.03.21 ○ Augenmerk bei den Plänen der Stadtparkasse auf die Teichuferanlagen sollte beibehalten werden • Thema Vermüllung am Schwerpunkt Victoriastr. Ecke Röhrenweg, und darüber hinaus: <ul style="list-style-type: none"> ○ Im engen Kontakt mit Herrn Udo Wachholz, der entsprechend weitere Fachdienste dankenswerter stets zügig informiert ○ Die Citystreife, Polizei und der KOD werden weiterhin sensibilisiert für das Thema ○ Eine Videoüberwachung ist leider nicht zulässig 	<p>66</p> <p>61</p> <p>61,66</p> <p>32</p> <p>70</p>

	<ul style="list-style-type: none"> o Haart, Victoriast. oder Linienstr.: alle Brennpunkte der Vermüllung wurden von er Vorsitzenden fotografiert und an die VW zur weiteren Bearbeitung weitergegeben • Kontakt zu den Streetworkern – Einladung zu einer nächsten Sitzung • Schilder gegen das Füttern an den Teichuferanlagen sind nun endlich fertig; Termin zur off. Aufstellung 10.Juni 2021 13h • Vorstellung Renovierung des Spielpunktes in Verbindung mit dem Restaurant Kontraste – im Umlauf; eine Vorstellung zur Erneuerung des Spielplatzes im CvS Park wird folgen; wird derzeit von der VW ausgeschrieben, 	<p>40.4 66 / 63 66</p>
6.	<p>Scheckübergabe der Jakoby-Bürgerilde im Wert von 300 Euro an die Regieeinheit Neumünster.</p> <p>Die Jacoby-Bürgerilde unterstützt seit mehreren Jahren die Jugendfeuerwehr und hat die Bitte der Stadtteilvorsteherin zur Unterstützung der Ausstattung des „Spülmobils“ der Regieeinheit gern erfüllt.</p>	<p>37</p>
7.	<p>Gelbe Säcke oder gelbe Tonne? Wie geht es weiter?</p> <p>Drucksache 0784/ 2018/ DS am 8.06.in der RV</p> <p>Informationen aus dem TBZ – Herr Kühl berichtet:</p> <p>Bundesweit wird die Sammlung von Leichtstoffverpackungen von dem dualen Systemen organisiert. Seit 1993 werden in Neumünster die gelben Säcke durch das TBZ gesammelt. Jährlich werden 2 Million Säcke ausgegeben. 1800 Tonnen werden jährlich auf dem Betriebshof der TBZ umgeladen und in Sortieranlagen verbracht. Die Art der Sammlung wird für einen Drei-Jahres-Zeitraum privatrechtlich ausgeschrieben. Zuletzt wurde vor ca. 3 Jahren entschieden, die Leichtstoffverpackung in Gelben Säcken zu sammeln. Nun soll es am 08.06.2021 in der Ratsversammlung noch einmal beraten werden. Bei einer Telefonumfrage mit ca. 400 Personen haben sich 81% der Befragten für die Tonne entschieden.</p> <p>Es wurde Kundenbefragung bei 400 Personen zwischen den 10.02.- 21.02 zur Thematik der Einführung der Gelben Tonne befragt</p> <ul style="list-style-type: none"> • 80% der Befragten sind für die Einführung der Gelben Tonne. • Behältergröße: 240L Behälter oder 1100L Behälter wird es geben. • Weiterhin 14-tägige Entleerung • Durch die Umstellung wird zusätzliche Personal benötigt. • Die Gelbetonne wird von den Besitzern an die Straße gestellt. • Der Bauzuschuss hat mehrheitlich für die Tonne gestimmt. • Es gibt 11 duale Systeme 	<p>70</p>
8.	<p>Beschlusskontrolle</p> <ul style="list-style-type: none"> • Fehlende Namensschilder Kaiserstr. und Fabrikstr.: ist in Arbeit • Geschwindigkeitsmessgerät am Ausgang der Holstenschule/Wittorfer Str. wurde temporär aufgestellt. Parkzonen wurden erweitert, weitere Gespräche finden zwischen der Schule, Elternbeirat und dem Ordnungsdienst statt. • Weitere Rückmeldungen seitens der VW liegen nicht vor. 	<p>66 32</p>
9.	<p>Anträge</p> <ul style="list-style-type: none"> • Antrag BfB: Projekt „Dein Park“ für Neumünster. Es wurde festgestellt, dass der STB Mitte für diesen Antrag nicht direkt zuständig ist. Die 	

	<p>Vorsitzende schlägt vor, einen Antragsformulierung mit weiteren Mitglieder des BFB abzustimmen und dann zur weiteren Bearbeitung in die VW zu geben. Einstimmig.</p> <ul style="list-style-type: none"> Anfrage Holger Steffen: Brandruine Haart Nr. 60 – wie geht es weiter? Rad- und Fußwege sind dadurch eingeschränkt (Brand war schon am 31.03.2020) Der StB Mitte bittet die Verwaltung um Auskunft, was hier geplant ist. 	<p>32/63</p>
<p>10.</p>	<p>Einwohnerfragestunde</p> <ul style="list-style-type: none"> Dietmar Neumann: Victoria Str. ist vermüllt. Abends laufen die Ratten rum. Es hat einen unerträglichen Zustand aufgenommen. Es wird vermutet, dass hier einige Wohnungen überbelegt sind. Der ASD ist involviert. Siehe Bericht der Vorsitzenden unter Punkt TO 5 Ist eine Einweihung Gedenktafel für Sinti und Roma geplant? Frau Schwede-Oldehus teilt mit, dass die Einweihung pandemiebedingt mehrmals verschoben werden musste. Erst am 14. Mai 2021 konnte eine Einweihung unter Corona-Auflagen, im ganz kleinen Kreis durchgeführt werden. Die Zuständigkeitsbereiche der Stadtteilbeiräte sollten geklärt werden. Insbesondere für die Neubaugelände Scholtz-Kaserne sowie AEG Neubau-Gelände. 	<p>52 32 70 12 10.1</p>
<p>11.</p>	<p>Termine</p> <ul style="list-style-type: none"> Nächste Sitzung: Donnerstag, 2.09.2021 um 19h, Ort wird bekannt gegeben 	

erstellt:
Fatih Mutlu

gelesen:
Babett Schwede-Oldehus